

Nomination

Amelia Irion est nommée Directrice des Ressources Humaines du groupe Colas



Amelia Irion a été nommée Directrice des Ressources Humaines du groupe Colas le 1^{er} juin 2021.

Amelia Irion a rejoint Colas en novembre 2020 après 22 ans d'une carrière internationale dans la société de services pétroliers Schlumberger. Elle y a débuté en 1998 aux Etats-Unis. Elle a occupé des postes de direction des ressources humaines dans différentes filières - recherche, technologie, production, exploitation - en Europe et aux Etats-Unis. De 2009 à 2013, elle a été Directrice des Ressources Humaines des opérations R&D du groupe, avant d'occuper successivement plusieurs postes de direction RH de branches opérationnelles. En 2019, elle a été nommée à la tête des services RH du groupe.

Amelia Irion, 50 ans, est diplômée de l'Ecole Normale Supérieure d'Ulm, du Scripps College et de l'Université de New York.

Colas (www.colas.com)

Colas, filiale du groupe Bouygues, a pour mission d'imaginer, de construire et d'entretenir des infrastructures de transport de façon responsable. Implanté dans plus de 50 pays sur les cinq continents, à travers un réseau de 800 unités d'exploitation de travaux et 3 000 unités de production de matériaux, Colas rassemble 55 000 collaborateurs engagés dans leur territoire pour relier les hommes et faciliter les échanges dans le monde d'aujourd'hui et de demain. L'ambition de Colas est d'être le leader mondial des solutions de mobilité innovantes et responsables.

En 2020, Colas a réalisé un chiffre d'affaires consolidé de 12,3 milliards d'euros, dont 55% à l'international.

POUR TOUT RENSEIGNEMENT :

 **Delphine LOMBARD** Tél. : 06 60 07 76 17
 **Fabienne BOULOC** Tél. : 06 67 06 90 21
contact-presse@colas.fr

 **Marine ALLEMANDOU** Tél. : 01 47 61 74 52
 **Mélodie LAMIAUX** Tél. : 01 47 61 75 61
contact-investors@colas.fr